

ungen wurden".

Ligist. (Wieder ein Schadensfeuer.) Die Brandreihe Ligist und Umgebung fand nun durch einen neuen Brand in Unterwald ihre Fortsetzung. Am 1. Mai ungefähr halb 9 Uhr abends brach im Wirtschaftsgebäude des Besitzers Johann Scherr vulgo Rausch ein Feuer aus. Da das Anwesen zwei Stunden vom Markte entfernt und hoch am Berge gelegen ist, war ein erfolgloses und rasches Eingreifen der Feuerwehren ausgehen. Dazu kam noch großer Mangel an Wasser, so nicht alle mitgenommenen Handdruckspritzen (Knickdrücken) verwendet werden konnten. Am Brandplatze waren die Feuerwehren von Ligist, Hochstrassen und trotz großen Entfernung vom Brandobjekt und des bergigen Geländes auch die Feuerwehr Krottendorf erschienen. Die im Stalle befindlichen Rinder konnten noch zur letzten Zeit ins Freie gebracht werden, dagegen wurden die übrigen im Wirtschaftsgebäude verwahrten Fahrnisse in Flaub der Flammen. Das Brandobjekt ist stark unterbaut. Die Herren Revierinspektor Lambauer und Polizeiinspektor Willibald Dettewerth hatten sich auch am Brandplatze eingefunden und die amtlichen Erhebungen eingeleitet.